

## Rehabilitan avenidas de Hermosillo

Escrito por comunicado

Sábado 03 de Febrero de 2018 15:09

---



Hermosillo, Sonora, 3 de Febrero 2018.- Alrededor de 74 mil metros cuadrados de bulevares y avenidas de Hermosillo se rehabilitaron en los últimos tres meses gracias a la donación de asfalto por parte de Petróleos Mexicanos (PEMEX), indicó Ricardo Martínez Terrazas.

El Titular de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano (SIDUR), especificó que PEMEX atendió la solicitud de apoyo de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano y donó 320 toneladas de asfalto.

“En el 2017, en respuesta a una petición de la Gobernadora Pavlovich a Petróleos Mexicanos, se concretó la donación por parte de PEMEX”, enfatizó Martínez Terrazas.

Gracias a ello, destacó, fue posible rehabilitar el pavimento en distintos sectores de la capital, donde realizaron acciones de bacheo, renivelación y recarpeteo, tal como estipula el contrato de donación.

Las vialidades que están ya en óptimas condiciones para el tránsito de vehículos y seguridad

## Rehabilitan avenidas de Hermosillo

Escrito por comunicado

Sábado 03 de Febrero de 2018 15:09

---

de conductores son: bulevar Agustín Zamora entre Pueblo Nuevo y San Miguel; calle Pueblo Nuevo entre Solidaridad y Agustín Zamora; Quinta Mayor entre Real del Arco y Calzada de los Ángeles; avenida del Paseo entre Solidaridad y Quinta Torcazas; y Paseo de los Álamos entre Solidaridad y Calzada de los Ángeles.

Martínez Terrazas reconoció la disposición de los directivos de PEMEX para atender la solicitud de la Gobernadora Pavlovich y sumarse a las acciones que desde su inicio emprendió la administración estatal para entregar a los sonorenses vialidades en buen estado y con calidad, para un tránsito seguro y cómodo.

El funcionario estatal subrayó que con esta donación Petróleos Mexicanos cumple el compromiso de ser una Empresa Socialmente Responsable y coadyuvante en el desarrollo de Sonora.